

Desain Arsitektur Mess Atlet & Official Pon XX Papua 2021

Sinopsis

Redesain Asrama Papua Alom sebagai Mess Atlet dan Official PON XX Papua tahun 2021 di Sentani Kabupaten Jayapura merupakan upaya PB PON XX Papua untuk memenuhi kebutuhan hunian para atlet dan official PON XX Papua yang berlaga di Venue yang ada di kota Sentani dan Kawasan sekitarnya. Mess atlet dan official di Sentani dibuat agar dapat difungsikan oleh para atlet dan official secara optimal, sehingga waktu pencapaian ke Venue Olahraga di sekitar Daerah Sentani bisa dipersingkat. Upaya Pengurus Besar PON XX Papua 2021 untuk memperbaiki lingkungan Mess Atlet dan official yang terletak di Kawasan Sentani, Kabupaten Jayapura yaitu dengan mengubah dan mengembangkan Asrama Papua Alom dan lingkungannya menjadi kompleks Mess Atlet dan Official PON yang representatif dan memperbaiki beberapa fasilitas lingkungan agar layak dan sesuai standar Kementerian Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang.

Berkaitan dengan hal tersebut diatas, maka pada tahun 2021 lalu dilakukan kegiatan perencanaan Mess atlet PON XX Papua di kawasan Asrama Papua Alom di Sentani, Kabupaten Jayapura. Dalam Kerangka Acuan disebutkan beberapa hal yang menjadi acuan dalam mendesain Mess Atlet dan Official PON XX Papua tersebut diatas. Penekanan dalam redesain tersebut adalah kebutuhan ruang dalam Mess Atlet dan Official PON XX Papua yang berasal dari Luar Jayapura, sehingga dapat memenuhi kegiatan Atlet bersama official serta dapat mengakomodasi kegiatan-kegiatan mereka dalam Kegiatan PON XX Papua. Program ruang dalam Mess Atlet dan Official meliputi jenis ruang dan besarnya, sistem pencahayaan dengan menggunakan lampu hemat energi dan penghawaan ruang melalui peralatan AC, sistem kelistrikan yang dapat memenuhi kebutuhan peralatan komputer, AC, lampu, CCTV, mesin-mesin termasuk mesin genset untuk kebutuhan rumah jika lampu padam. Pembuatan Toilet yang memenuhi kebutuhan seluruh Atlet dan Official, air bersih, Penghangat air di Kamar Mandi dan Dapur dan Ruang Makan sesuai jumlah Atlet dan Official yang menghuni Mess ini.

Berdasarkan KAK tersebut, maka tim yang dilibatkan dalam desain ini adalah: Tim leader yang akan menyatukan semua aspek perencanaan, ahli Arsitek, ahli Interior, Ahli Lansekap, ahli sipil dan ahli Elektro. Pelibatan tim ini dilakukan, agar desain Mess Atlet dan Official dalam Kompleks Asrama Papua Alom ini dapat dipergunakan dengan fungsional, memiliki kekuatan untuk menahan beban termasuk gempa dan adanya unsur seni monumental dalam tampilan arsitektur.

Aspek yang menjadi penekanan dalam redesain adalah Mess Atlet dan Official Pon XX Papua di Sentani Kabupaten Jayapura adalah penerapan Arsitektur Posmodern dengan memasukan nilai-nilai Budaya Papua dalam perencanaan. Oleh karena itu, tim perencana menggunakan pendekatan arsitektur postmodern untuk mengimplementasikan dalam desain bangunan. Dengan adanya kekhasan desain inilah yang akan di klaim sebagai hak cipta desain Arsitektur Monumental oleh tim perencana Mess Atlet dan Official PON XX Papua di Sentani, Kabupaten Jayapura.